

[News](#)

News: Insel-Musikfest zum Tag der deutschen Bürgerstiftungen mit Juister Musikgruppen und Chören

Beigetragen von JNN am 05. Okt 2011 - 09:57 Uhr

Zum 3. Insel-Musikfest konnte die JUIST-STIFTUNG am 25. September wieder in das Haus des Kurgastes einladen. Um 15:00 Uhr begrüßten der Vorsitzende der Bürgerstiftung Dieter Brübach, zusammen mit dem Bürgermeister der Insel Juist, Dietmar Patron, Gäste und Insulaner. Gefeierte wurde zum jährlichen "Tag der deutschen Bürgerstiftungen". Patron betonte und lobte das große Engagement der JUIST-STIFTUNG und bedankte sich für die Aktivitäten seit Gründung der Bürgerstiftung im Jahr 2006.

Brübach hob die Wichtigkeit von Bürgerstiftungen hervor und ihr Schaffen für gemeinnützige Aufgaben. Es seien aber nicht nur allein die Spenden und Zustiftungen von großem Wert, auch Zeit- und Ideenstifter werden zunehmend wichtiger. So konnten auch die Mitwirkenden Musikanten als Zeitstifter gewürdigt werden. Ebenso Michael Bockelmann, der gekonnt durch das Programm führte und Ingo Streinkrauß, als Organisator des Musik-Insselfestes. Dank erhielten auch die Techniker vom Haus des Kurgastes und die Waffel-Bäckerinnen der Kurverwaltung, für einen guten Zweck.

Nach dem ersten Drittel des Nachmittags, wartete die Kurverwaltung mit einer Überraschung auf. Bürgermeister Dietmar Patron und Sportleiterin Gudrun Haiden überreichten dem Vorsitzenden der Stiftung einen Scheck in Höhe von 1180,00 €. Diese Summe entstand durch den Verkauf von T-Shirts zum Juister Insellauf. 590 T-Shirts mit dem Logo der JUIST-STIFTUNG wurden an die Läuferinnen und Läufer verkauft und der erwirtschaftete Mehrbetrag von 2,00 € für die Stiftung gesammelt. Das Geld fließt dem Stiftungsvermögen zu. Vorstand und Stiftungsrat bedanken sich für die erfolgreiche Umsetzung dieser tollen Idee auch bei Thomas Vodde, dem Marketingleiter der Juister Kurverwaltung, der aus terminlichen Gründen nicht teilnehmen konnte.

Mit dem Insel-Musikfest, hat die JUIST-STIFTUNG zusammen mit der Jugendbildungsstätte Wuppermann und der Kurverwaltung Juist, einen schönen musikalischen Rahmen für diesen Festtag gefunden, der aus terminlichen Gründen vorverlegt werden musste. Das tat der Freude keinen Abbruch, denn Mitorganisator Ingo Steinkrauß konnte im Haus des Kurgastes verschiedene aktive Gruppen des Juister Musikgeschehens präsentieren. Viel Freude brachte Melanie Janssen mit ihren Hits zur Gitarre, der Juister Shantychor (Ltg. Georg Lang), das Duo Querbeet (Tatjana Janssen, Traude Sachsenberg) mit dem langjährigen Gast Rudolf Blankenhan als Klarinettenisten, der Musikverein Harmonia (Ltg. Michael Bockelmann) mit toller Blasmusik und auch modernen Titeln, die Juistmusic & Friends (Gabor Bedö, André Ebbighausen, Tatjana Janssen, Ingo Steinkrauß, Annette Moritz) mit fetzigem Sound. André Ebbighausen war, wie schon bei vielen Veranstaltungen, sowohl am Mischpult als auch beim Shantychor und bei der Juistmsuic zu Hause. Viel Beachtung fand die Solopartie des jungen Juister Pianisten Henk Schmidt, der nach einjähriger Übungsphase schon seinen ersten großen Auftritt hatte. Sie alle wurden mit kräftigem Applaus belohnt. Trotz der geringen Besucherzahl, es war herrliches Sonnenwetter, entstand im Haus des Kurgastes eine gute Stimmung. Nicht zuletzt durch die launige Moderation von Michael Bockelmann. Der Eintritt war frei.

Article pictures

